

EN DERRAMADERO

Deja la granizada vehículos dañados

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La tarde de este miércoles 21 de mayo de 2025, una sorpresiva tormenta azotó la zona industrial de Derramadero, al sur de Saltillo, Coahuila. La precipitación estuvo acompañada de granizo de gran tamaño, alcanzando diámetros de hasta 8

Granizo de hasta 8 centímetros sorprendió a trabajadores de la zona industrial

centímetros, equivalente al tamaño de una pelota de béisbol.

Numerosos trabajadores que se encontraban en sus labores vieron cómo sus vehículos estacionados

sufrían daños significativos. Los parabrisas rotos, abolladuras en la carrocería y espejos laterales destruidos fueron algunas de las afectaciones más comunes reportadas.

“Nunca había visto algo así. El granizo caía con una fuerza impresionante; parecía que llovían piedras”, comentó un empleado de una planta automotriz local a



Vehículos estacionados en la zona industrial de Derramadero muestran daños en parabrisas y carrocerías tras la intensa granizada.

través de sus redes sociales. Protección Civil del Estado



Fragmentos de granizo de gran tamaño recogidos por empleados evidencian la magnitud del fenómeno climático.

informó que, aunque no se reportaron personas lesionadas, se están realizando evaluaciones para cuantificar los daños materiales.

Además, se exhortó a la población a tomar precauciones ante la posibilidad de nuevas tormentas en los próximos días.

LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Jueves 22 de Mayo de 2025

Año XXXVIII No. 13,815
Saltillo, Coahuila

RECURSO HISTÓRICO

Invertirán 213.5 mdp en obras sociales de Saltillo



DE XIMENA GUZMÁN Y JOSÉ MUÑOZ

Consterna a Manolo homicidios de CDM

Por estrategia fallida de abrazos, no balazos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El mandatario estatal lamentó los asesinatos de Ximena Guzmán y José Muñoz.

SALTILLO, COAH.- Luego del asesinato de Ximena Guzmán, Secretaria Particular de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y de José Muñoz, asesor de Clara Brugada, el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, expresó su consternación por estos hechos.

“Muy lamentable lo que pasó. En cada reunión saludábamos a Ximena, había una buena relación. Se tiene que investigar a fondo y dar con los responsables”, señaló el mandatario.

De igual manera, afirmó que hechos como este reflejan el agotamiento de la estrategia de “abrazos y no balazos”, de la pasada administración Federal encabezada por Andrés Manuel López Obrador; al tiempo que reconoció la nueva etapa política que se abre con la Presidente Claudia Sheinbaum.

LOCAL / PÁG. 2

El Gobernador Manolo Jiménez junto con el Alcalde Javier Díaz arrancan estrategia Obras Sociales a Pasos de Gigante en la capital del Estado

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.-Con una inversión histórica de 213.5 millones de pesos destinados a Saltillo, el gobernador Manolo Jiménez Salinas, dio inicio oficial a la estrategia Con Obras Sociales a Pasos de Gigante en la capital, arrancando los trabajos de remodelación del Parque Abraham Curbelo en la colonia Guayulera, donde se invertirán cerca de 7 millones de pesos.



“Junto con mi amigo Javier Díaz, alcalde de Saltillo, arrancamos la reha-

bitación del parque Curbelo, y con esto se detonan las Obras Sociales a Pasos de Gigante en la capital de Coahuila”, destacó el gobernador.

Manolo destacó que este día es muy importante para Saltillo, no sólo por la remodelación de este parque

emblemático, sino porque también se arranca una estrategia que llevará agua, drenaje, pavimento, electrificación y muchas otras obras sociales a colonias de toda la ciudad, sumando esfuerzos con el municipio de Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2

Mejoran movilidad de Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH.- El Gobierno de Coahuila continúa con el impulso a la infraestructura en distintas regiones del estado, informó el Secretario de Infraestructura, Miguel Algara Acosta, quien detalló avances significativos en proyectos clave que bus-



can mejorar la movilidad, los servicios básicos y la conectividad regional. En el municipio de Ciudad Acuña, se prepara el arranque de la segunda etapa del bulevar

“Chuy María Ramón”, obra que forma parte de una estrategia integral para fortalecer los accesos urbanos y la calidad de vida en comunidades con rezago.

LOCAL / PÁG. 7



Federación, estado y municipios se coordinarán para la construcción de esta y otras obras emblemáticas en la región Sureste



ESCANEA AQUÍ



QUE PASARÁ POR COAHUILA

EN EQUIPO VAMOS A CONSTRUIR EL TREN

Con el objetivo de detonar aún más el desarrollo económico y la conectividad del noreste de México, se llevó a cabo la firma del convenio de colaboración entre el Gobierno de México, el Gobierno del Estado de Coahuila y los municipios de Saltillo y Ramos Arizpe

EN ARTEAGA

Fallan pozos por apagones

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- El gerente del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS) de Arteaga, Benito Flores, informó que los recientes apagones registrados por parte de la Comisión Federal de Electricidad



(CFE) han comenzado a afectar operaciones de la dependencia, especialmente en los pozos que abastecen de agua a la población.

LOCAL / PÁG. 2